

Medienmitteilung

Neuer Schwerpunkt für Viszeralchirurgie (Bauchchirurgie) am Spitalzentrum Oberwallis



Dr. med. Thomas Simon

Dr. med. Thomas Simon neuer Chefarzt und Abteilungsleiter für Viszeralchirurgie im Spital Visp

Seit dem 1. Dezember 2018 leitet Dr. Thomas Simon als Chefarzt die Viszeralchirurgie des Spitals Visp und verstärkt das Team mit Dr. med. Thomas Beck (Klinikleiter), Dr. med. Roland Zengaffinen (Abteilungsleiter Allgemeinchirurgie) und Dr. med. Bernd Wilhelm (Abteilungsleiter Traumatologie). Als Facharzt für Chirurgie und Schwerpunkt Viszeralchirurgie deckt Dr. Simon im Oberwallis erstmals den gesamten Bereich der sogenannten Bauchchirurgie ab. Hierzu zählt die chirurgische Behandlung von Krebserkrankungen sowie von entzündlichen Erkrankungen im gesamten Bauchraum. Durch seine Expertise auch im Bereich der minimal-invasiven Chirurgie wird der Bevölkerung im Oberwallis ein erweitertes Behandlungsspektrum zur Verfügung stehen, das höchsten Ansprüchen gerecht wird.

Dr. med. Thomas Simon hat an der Universität Heidelberg Medizin studiert und promoviert. Seine chirurgische Ausbildung hat er unter anderem am Kantonsspital Baden und in Heidelberg absolviert. Nach langjähriger Führung einer chirurgischen Abteilung an einer mit der Universität Heidelberg assoziierten Klinik, hat er zuletzt eine Abteilung für Allgemein- und Viszeralchirurgie als Chefarzt erfolgreich aufgebaut und geleitet. Im Zentrum seiner Tätigkeit stehen die Patienten, für deren Gesundheit Dr. Simon in enger Zusammenarbeit mit den Hausärzten und den Kollegen der Onkologie, Gastroenterologie und Radiologie/Strahlentherapie die bestmögliche Therapie

ermöglichen möchte. Dabei kommt ihm ein gutes nationales und internationales Netzwerk zu Gute.

Bei Rückfragen:

Dr. Hugo Burgener, Direktor Spitalzentrum Oberwallis SZO, T 027 604 36 07,
hugo.burgener@hopitalvs.ch